Tiene la palabra el señor Edil Gerardo Viña.

◆ Veinte años al aire del programa Sport TV

EDIL GERARDO VIÑA. Gracias, señora Presidenta. Buenas noches para todos.

En primer lugar, quiero referirme a un hecho que no es común en la historia de la televisión por cable del interior del país. El 23 de junio de 2003, por primera vez, salía al aire en la pantalla de Canal 9 el programa *Sport TV*, con la conducción de un muy nervioso Luis Ribas.

Su primer programa, que fue la concreción de un sueño largamente anhelado, no solo tuvo que ver, como sucede generalmente en el interior, con ser el productor de su propio programa, porque, además, Luis Ribas es camarógrafo, conductor, es editor, vende publicidad y la cobra, y cuenta en el canal con un equipo de muchachos formidables que colaboran con él todo el tiempo. Y esto fue así durante veinte años. durante doscientos cuarenta meses, durante siete mil trescientos días.

Tener un programa como el de Luis Ribas en la televisión todos los martes lleva una dedicación total, y Luis la brinda, con mucho entusiasmo, con mucho amor y con mucho compromiso con todo el deporte maragato y con la audiencia de Canal 9, porque todo el deporte está en *Sport TV.*

Hacer el programa es un enorme esfuerzo. Quienes conocemos a Luis desde hace muchísimos años sabemos cuánto esfuerzo y cuánta dedicación le ha costado. Hoy ha alcanzado un sueño que nunca tuvo, pero se le dio, ya que va a comentar para Tenfield, la empresa que trasmite la Copa Nacional de Clubes, y lo va a hacer con un excelente nivel

Como decía, quienes conocemos a Luis desde hace muchísimos años, sabemos cuánto ha trabajado para mejorar, para dar lo mejor de sí, en un esfuerzo permanente. Ejemplo de ello es un testimonio muy cercano, el de Fabián, su compañero director, con quien hemos compartido horas viendo el trabajo de Luis y el crecimiento que ha tenido.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Canal 9, al periodista Luis Ribas y a la prensa.

 Que se homenajee a las tres deportistas josefinas que obtuvieron una Medalla de Plata en las Olimpíadas Especiales 2023 en Berlín

En segundo lugar, señora

Presidente, quiero resaltar que tres chicas del interior de nuestro departamento nos han llevado a lo más alto en Berlín, Alemania, trayendo una medalla de plata en las Olimpíadas Especiales 2023.

Concretamente, me refiriendo al equipo de básquetbol 3x3 que fue dirigido por el profesor Ruben Suárez de la ciudad de Libertad, Ruben Suárez hace mucho más que eso, pues hace muchísimos años que trabaja en la mencionada localidad y ha hecho un trabajo estupendo, por ejemplo, con los ciclos de «básquetbol en la calle» y «básquetbol en el gimnasio San Isidro». Es un formador no solo de deportistas, sino de jóvenes, y lo hace pensando permanentemente en el futuro.

En las Olimpíadas Especiales 2023, que, repito, fueron en Berlín, Alemania, contó con las jugadoras Dahiana Meharú, y Lucía Ferraro de Libertad y Carmen Castelucci de Ciudad del Plata. El equipo se completó con Lucía Guglielmelli y Romina Martínez de Montevideo. Uruguay jugó en la División FO2. En la fase de grupos, le ganó 5 a 4 a Paraguay y 4 a 0 a Francia, perdió 3 a 0 con Mongolia y 1 a 0 con Costa de Marfil. En semifinales, la

Celeste le ganó a Angola 2 a 0 y clasificó a la final junto a Costa de Marfil, con quien Uruguay perdió, quedándose con la medalla de plata.

Por lo expuesto, solicito que esta Junta Departamental les realice un reconocimiento y un homenaje a que, estas ióvenes, en Olimpíadas **Especiales** 2023. lograron un título tan importante para el deporte josefino. A tales efectos, que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Comisión de Asuntos Internos y Relaciones Públicas. así también al Ejecutivo Departamental, al Municipio de Libertad, a las tres deportistas josefinas mencionadas, al entrenador Ruben Suárez y a la prensa.

Usuarios del Comedor Municipal solicitan que se refuerce el almuerzo

Por último, señora Presidenta, quiero manifestar que gente que concurre al Comedor Municipal me inquietud planteado la solicitarle al Ejecutivo Departamental que estudie posibilidad de que, en estos meses de invierno, con noches que se hacen interminables, se refuercen los almuerzos con la entrega de una bandeja que permita «entretener al estómago» hasta las doce del mediodía siguiente.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señora Presidenta. Muchas gracias.

SEÑORA PRESIDENTA. Secretaría dará los trámites solicitados.